

Nationale Preisverleihung Prix Lignum 2018

Gold, Silber und Bronze für die **Besten in Holz**



1 und 2: Erster Preis Prix Lignum für die Bergstation Chäserrugg, Unterwasser SG, 2015, Herzog & de Meuron Basel Ltd. – Patrick Ilg. Fotos: Katalin Deér/Prix Lignum 2018.



Alle drei Jahre und bereits zum vierten Mal zeichnet der Prix Lignum die besten Schweizer Leistungen mit Holz aus. Unter 15 Rängen aus fünf Grossregionen vergibt die Jury drei nationale Preise: Gold, Silber und Bronze. Gold geht 2018 an die Bergstation Chäserrugg im Toggenburg SG, Silber an das Bürogebäude S22 auf dem Areal Suurstoffi in Rotkreuz ZG und Bronze an die Langhäuser im Freilager-Areal Zürich ZH. Ausserdem wurden vier Sonderpreise Schweizer Holz auserkoren.

Sämtliche eingereichten Projekte zum Prix Lignum 2018 werden auf der Website www.prixlignum.ch präsentiert. Wanderausstellungen zeigen die Preisträger 2018 ab diesem Herbst bis Ende 2019 in allen Landesteilen, zunächst vom 15.11 bis 18.11.2018 an der Bau+Energie-Messe in Bern.

Anzeige

umanum

sucht
seine/n
kurator/in

das gütesiegel umanum bietet einer der nachhaltigkeit verpflichteten käuferschaft gewöhnlich für zeitgemäss und formal gut gestaltetes handwerk. die regionalen plattformen bieten schweizer gestalter/innen optimale voraussetzungen zur präsentation ihrer werke.

die auswahl der umanum-partner/innen bzw. deren werke und leistungen, sowie die durchführung von events in den plattformen sind aufgabe des kurators.

mehr infos
umanum.org